

Die Projektgruppe Lebensmittel machte im Denn's Supermarkt in Velbert die Probe aufs Exempel. Foto: Regina Höller/Berufskolleg Bleibergquelle

Berufsschüler machen den Preisvergleich

Eine Projektgruppe der Bleibergquelle nahm in Velbert Lebensmittel unter die Lupe.

Velbert. Ist Bio immer teuer? Die Projektgruppe "Lebensmittel" des christlichen Berufskollegs Bleibergquelle konnte sich kürzlich im Denn's Bio Markt an der Heiligenhauser Straße über Bio-Lebensmittel ausführlich informieren. Die Gruppe möchte Lebensmittel-Lügen aufdecken und sich kritisch mit Ernährung und Co. auseinandersetzen.

Insgesamt 20 Schülerinnen und Schüler aus unterschiedlichen Klassen – angehende Erzieher, Kinderpfleger, Sozialassistenten, Fachoberschüler und Schüler des Berufsorientierungsjahrs – wurden von der stellvertretenden Marktleiterin, Frau Gagatek, freundlich begrüßt. Sie beantwortete ausführlich und kompetent alle Fragen, die die Jugendlichen ihr stellten. Sie durften natürlich auch verschiedene Lebensmittel verkosten.

Erkenntnis des Experiments: Bio muss nicht immer teurer sein

Danach führten die Schülerinnen und Schüler in den umliegenden Märkten jeweils in Gruppen einen Preisvergleich ausgewählter Lebensmittel durch. Ihr erstaunliches Fazit war: Nicht immer sind die Lebensmittel im Bio-Markt teurer als bei Discountern und in Supermärkten. Kritisch angemerkt wurde, dass sogar im Bio-Markt noch viel Plastik für Verpackung eingesetzt wird. Das hätte die Gruppe so nicht erwartet. In der Summe raten die Tester des Berufskollegs dazu: "Clever kaufen - Augen auf beim Kaufl"